

HERNANI / El saber sí que tiene lugar en la biblioteca municipal

HERNANI. DV. La utilización de la Biblioteca Municipal suele ser muy distinta en función del tipo de persona que acuda a la misma y lo que busque. Con tal motivo, desde el servicio hernaniarra se ha querido aprovechar la finalización de la actividad del Centro Informático Municipal para contar con un espacio destinado a aquellos adultos que únicamente quieren estudiar, por lo que el silencio debe ser absoluto en la nueva sala, situada en la planta de entrada de Biteri kutur etxea.

Desde la propia Biblioteca señalan que ésta era una demanda existente desde hace tiempo en la misma, ya que el mayor movimiento en las zonas de consulta y préstamo podía molestar a aquellos que necesitan sobre todo silencio. Esta sala de estudio cuenta únicamente con mesas, sillas y colecciones básicas de referencia. Además, tiene un horario más amplio que el habitual de la Biblioteca, con una hora más por la mañana, de 9.00 a 13.00, y con otra más por la tarde, de 16.00 a 21.00 horas. Además, se contempla la posibilidad que durante la época de exámenes el aula se mantenga abierta entre las 9.00 y 21.00 horas.

Este nuevo aula permite que la Biblioteca Municipal cuente ya con tres áreas claramente diferenciadas. Por un lado está la que se encuentra en el primer piso, que es el recinto que siempre ha ocupado este servicio y el más amplio de todos. El mismo se destina a préstamos, consultas o aquellos que quieran estudiar pero no necesiten un nivel de concentración tan alto. El segundo espacio se encuentra en la planta superior, justo encima del anterior, que se sumó hace ya seis años a las dependencias de este servicio municipal.

Se trata de una sala de consulta de material de la Biblioteca. Con la apertura ahora de la sala de estudio se ha querido dar respuesta a necesidades diferentes de públicos igualmente diferentes.

Internet

Otro de los aspectos que ha cambiado con el cierre del centro informático es el aumento de ordenadores con acceso a internet en la Biblioteca. Si antes eran 7, ahora se han sumado otros 8 más, distribuidos entre las dos plantas del servicio municipal.

A través de estos ordenadores el usuario puede acceder una hora como máximo a internet, para lo que es obligado hacerse socio de la Biblioteca. En estos momentos el número de socios es de 6.280, habiendo aumentado ante la posibilidad de navegar en la red.